

Vendredi 25 mars 2022

Communiqué de presse du SNES-FSU Académie de Reims

Situation sanitaire dans les établissements scolaires : des contradictions inquiétantes

Lundi dernier, lors de la rencontre bi-hebdomadaire entre le recteur, l'ARS et les organisations syndicales, la médecin-épidémiologiste de l'ARS a fortement recommandé le port du masque dans les lieux clos et communs. Interrogé sur sa communication, le recteur a répondu qu'il n'y avait pas lieu de diffuser une telle recommandation car il s'agissait juste d'un "conseil" et de "bon sens".

Ainsi l'on a d'un côté un gouvernement qui lève l'obligation du masque et de l'autre, un rectorat qui sait qu'il vaudrait mieux le garder dans les classes et dans les bureaux mais ne semble pas autorisé à diffuser un tel conseil à l'ensemble de ses personnels.

Où les personnels doivent-ils prendre leurs informations concernant les gestes "conseillés" en cette période ?

Le SNES-FSU Académie de Reims revendique des consignes sanitaires conforme aux recommandations médicales.